

新型コロナ「医療のひっ迫回避に全力を挙げる」福岡県知事 死者の多くは“基礎疾患の悪化”

1 / 11 RKB 毎日放送

新型コロナとインフルエンザが同時に流行している中、福岡県の服部知事は、医療体制がひっ迫しないよう全力を挙げて取り組む考えを示しました。

「医療ひっ迫防止対策強化宣言」現時点では出さない

服部誠太郎知事「医療提供体制、検査体制の充実強化に引き続き努め、医療のひっ迫回避に全力を挙げて参ります」

死者の多くは“基礎疾患の悪化”

正月休みが明けて以降、福岡県の1日あたりの新規感染者は1万人を超える日が相次いでいます。病床使用率は80%に迫っていますが、服部知事は「医療ひっ迫防止対策強化宣言」は総合的に判断して、現時点では出さないということです。

死者の数が増加していることについて、服部知事はコロナによる呼吸器症状の悪化ではなく、ほとんどが基礎疾患の悪化によるものと説明しました。

また、県内では救急搬送の困難事例が増加傾向にあることから、服部知事は救急車が本当に必要な人が速やかに利用できるように、事前に受診相談センターなどに相談するよう呼びかけました。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ・インフル 感染拡大 専門家「同時流行始まっている」鹿児島県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5796c9dfa72ae2ee9ad0269a348542773e942f11>

●新型コロナ“5類”への見直しは「段階的に移行するべき」厚生労働省・専門家組織メンバーら見解示す

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3ca691fcb3b73e9d97dcc33e779d228d73330c97>

●「感染スピードは猛烈に速い」死者急増のコロナ第8波 日本も実際の感染状況が反映されていない可能性？

<https://news.yahoo.co.jp/articles/479175130031e358773e9d54b43be317e0f4f866>

●新型コロナ 都内で死者29人、10歳未満女児死亡の報告も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/54a758f8642a0a09c49c2907a5ea8283b0267030>

●日本医師会会長 新型コロナの5類引き下げ「直ちには難しい」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3e6a39da3a195101d03dc9dab4025fdb64429f3e>

●沖縄 コロナ・インフル「同時流行」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0207be769c1eaacb80330943d23e68e7d67a1a49>

●【長崎】みなとメディカル門田院長「病床使用率『100%』超えている」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/43b0a39852e17e3482c60cf6bfaf870157e78aa9>

今日のPDF紹介下線をクリック

●日本のコロナ死“3倍速”で6万人超！米国から強力ウイルス「XBB.1.5」流入で第8波は長期化

●<社説>コロナ感染急増 実態掌握し即応必要だ

●インフル同時流行現実味 道内コロナ 年明け以降感染増、懸念強まる